

## da NOTASAZO

Boletín informativo sobre el Real Decreto-ley 14/2012

## **EL REAL DECRETO**

El Real Decreto-lev 14/2012, de 20 de abril, de medidas urgentes de racionalización del gasto público en el ámbito educativo, en adelante el tasazo supone un enorme ataque contra la educación pública v un cambio puede que irreversible en el concepto que tenemos de ella.

La Delegación de Alumnos de la UPM y en especial la Delegación de la ETSIA estamos en contra de meternos en política: nuestra labor es la representación de todos los alumnos y no estamos cómodos bajo ninguna bandera. Por eso gueremos dejar claro que esta no es una reclamación contra ningún partido político: es una reclamación contra una ley que pensamos que nos daña a todos como ciudadanos y a nosotros especialmente como usuarios de la Universidad Pública. Creemos que representar a los alumnos es pelear contra esta medida.

La medida más comentada del Real Decreto es la subida de tasas (el tasazo) pero no la única que va a dañar la Universidad Pública. Estas son algunas de las principales medidas:

- Reducción de la autonomía universitaria
- Subida de precios públicos en función del "coste real", sin que nadie sepa todavía que va a significar "coste real". Incremento progresivo de los precios de las segundas y terceras matrículas, sin que se tenga en cuenta el mayor índice de suspensos de las carreras técnicas
- Regulación del trabajo del personal docente, que se coloca en 24 ECTS, mientras que la media actual de la UPM está aproximadamente en 13 ECTS.

Aparte de las medidas referentes a la Universidad. también hay medidas en otros ámbitos de la educación, como el aumento de un 20% número de alumnos por aula en educación primaria y secundaria.

Todas estas medidas se han tomado sin consultar a la comunidad educativa y ya se han encontrado con el rechazo frontal de esta. La Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), los sindicatos o las delegaciones de alumnos ya han mostrado su rechazo a esta medida. Ahora te toca a ti:

# **HUELGA 22M**

POR LA UNIVERSIDAD PÚBLICA

## MANIFIESTO PORLAUNIVERSIDADPUBLICA.ORG

"Por la Universidad Pública y de Calidad" es una plataforma abierta, formada por organizaciones de ámbito universitario (entre ellas DA-UPM) cuyo objetivo es luchar contra los recortes. Este es el manifiesto, que también se puede encontrar en su página web

- 1. Rechazamos frontalmente todas las medidas aprobadas con objeto de recortar el gasto público en la educación superior pública:
  - La brutal subida de precios públicos que tiene por objeto el equilibrio presupuestario de las Comunidades Autónomas, y que no va acompañada de ninguna medida de contraprestación positiva para las Universidades Públicas y sus estudiantes.Las medidas que afectan al Personal Docente Investigador que lastran su carrera investigadora y que suponen una minoración de la calidad docente.
  - Las distintas actuaciones destinadas a reducir la autonomía universitaria como los procedimientos para la contratación de nuevo personal, ahondando de nuevo en una rebaja de la calidad de nuestro sistema universitario.
  - Los errores de las últimas normas aprobadas que reflejan un profundo desconocimiento, por parte del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, del funcionamiento de la Universidad Pública.
- 2. Rechazamos que se interprete el gasto público en la Universidad Pública como un coste y no como una inversión de futuro.
  - 3. Rechazamos las críticas interesadamente pesimistas que sobre la Universidad Pública ha hecho el Gobierno.
- 4. Rechazamos la actitud autoritaria del Gobierno al aprobar estas medidas sin contar con la comunidad un presentada por sus rectores, representantes de estudiantes y los representantes de los trabajadores.

## CALENDARIO DE MOVILIZACIONES

A lo largo de estas semanas han tenido y están teniendo lugar diferentes movilizaciones. Aquí os comentamos algunas de las más importantes y de las que mayor repercusión han tenido en nuestra universidad:

Jueves 10: Se aprueba en Junta de Delegados UPM adherirnos a la plataforma porlauniversidadpublica.org, así como realizar una recogida de firmas en todas las Escuelas y una sentada informativa el día 16 y promover la huelga del 22 de mayo.

Wiernes 11: En el Rectorado A tiene lugar una Asamblea en la que se decide realizar un encierro en el propio Rectorado la noche del Miércoles 16 al Jueves 17, coincidiendo con la toma de posesión del nuevo Rector, Carlos Conde.

Miércoles 16: Tiene lugar en las Escuelas diversas sentadas de carácter informativo sobre el Real Decreto aprobado, organizadas por las delegaciones de los Centros.

Jueves 17: Encierro y manifestación en el Rectorado A durante la toma de posesión del nuevo Rector, promovido por la Asamblea.

Martes 22: Huelga de toda la comunidad educativa para protestar contra las medidas tomadas en el Real Decreto.

Delegación de Alumnos E.T.S.LAeronduticos – Subdelegación de Publicaciones: Cualquier opinión expresado en los Brevisimos de dicho publicación no es responsabilidad de la Delegación. Contacto: delegación-ticip@mail.com – Página Web: http://servidor-da.oero.upm.es – Teléfona de contacto: 93366358, Publicación periódica de dijusión gratuita para los olumnos de la ETSIA y la EME. Universidad Politécnica de Madrid (UPM)